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平成２７年度 第１回箕郷地域審議会における質疑回答一覧 
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１ その他についての質疑                         

事 業 名 No. 質   疑 回   答 

公民館の建設について １ 【要 望】 

平成２５年度第２回当地域審議会において、新

たな公民館建設の質疑を行ったが、再度、公民

館建設をお願いしたい。箕郷公民館の利用者数

は、年間３万５千人以上であり、既存の団体以外

はほとんど利用できないのが実情である。 

 箕郷地域では、西毛広幹道の開通に伴い、さら

なる人口増加が予想されており、こうした面から

も、やはり新たな公民館の建設が必要であると考

えるが、建設の計画があるのか。 

平成２５年度第２回審議会では、「地域の特色

を生かした中で検討していきたい」との回答であ

ったが、地域住民の生涯学習の観点からも、是

非、公民館建設をお願いしたい。 
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事 業 名 No. 質   疑 回   答 

箕郷文化会館大規模改修事業後

の施設利用について 

２ 改修事業によって、トイレのバリアフリー化な

ど、より利用しやすい施設となり、感謝している。 

 箕郷文化会館は箕郷東小学校、みねはら公園

と隣接し、周辺では新しい住宅が増えてきてお

り、今後、子育てをする若い世帯も増えていくと考

えられる。イベントがないときも、公園利用者や散

歩する方などが気軽に立ち寄れる開かれた施設

として、文化会館に食べ物の販売機や売店及び

喫茶スペースなどを設置する考えはあるか。 

地域審議会の終了について ３  合併時に地域審議会が設置されたが、今年度

をもって終了する。各種団体の代表者らによる審

議会は、新市建設計画に盛り込まれた重点事業

の進捗状況の確認や地域の課題を考え、市政に

地域の声を反映する場として設置された経緯が

ある。来年度からは、この地域の声をどう市政に

反映させていくのか、具体策をお聞きしたい。 

 また、来年度以降も引き続き、高崎市と箕郷地

域をつなぐ事業会議の開催を強く要望する。 


